

SE TRATA DEL MAYOR DECOMISO DE DIVISAS EXTRANJERAS REALIZADO, AL MENOS, DESDE 2005:

Aduanas incauta US\$ 1,2 millones en efectivo en bus boliviano que buscaba ingresar al país por Colchane

Un millón 200 mil dólares en dinero en efectivo incautaron fiscalizadores del Servicio Nacional de Aduanas en un bus boliviano que pretendía ingresar a Chile por el Complejo Fronterizo de Colchane.

El dinero norteamericano estaba envuelto en papel de diario, bolsas plásticas y escondido entremedio de las frazadas que se entregan a los pasajeros durante el viaje.

El director regional de la Aduana de Iquique, Cristian Molina, señaló que se trata del mayor decomiso de divisas extranjeras realizado en el país desde la entrada en vigencia de la Ley 21.632



EL DINERO.— estaba entre las frazadas que se entregan a los pasajeros.

en 2005, norma que modificó diversos cuerpos legales para tipificar como delito de contrabando el ingreso o extracción de dinero al territorio nacional sin declararlo en Aduanas.

El bus viajaba desde Cochabamba, en Bolivia, con destino a Calama, vía Pozo Almonte y Quillagua. El jefe de la tripulación habría reconocido que recibió el dinero como una encomienda.

Durante la tarde de ayer se llevó a cabo el control de detención de los involucrados en el Tribunal de Pozo Almonte, tras lo cual el chofer, de nacionalidad boliviana, quedó en prisión preventiva.